



«La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

Motivos de oración de tipo personal

- Hermanas con tratamientos y en convalecencia: Manolo Reina, Paco Ortega, Mª Ester Martín, Ana Domínguez, Yeli Bonilla, Anita Solís y su marido Juan Ramón.
- Por la familia de Lourdes, cuñada de Jorgelina, que falleció recientemente.
- Por Karina que le quedan pocos días para dar a luz.
- Seguimos orando por los hermanos, que están fuera de España, como Ana María Wanderley en Brasil, así como por su hijo Pablo y su esposa Verena. Especialmente oramos por Pablo, para que puedan mitigar los síntomas de su enfermedad.
- Por los hermanos mayores que no están bien de salud, como Tita Mari, Toñi y Paco Ortega.
- Por los hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo, o en una situación delicada a nivel económico.

Motivos de oración de tipo general

- Por los proyectos en los que colaboramos y por los que nos presiden en UEBE Y AIBAE.
- Por los pastores y hermanos de nuestras iglesias que también están afectándose por la pandemia.
- Para que Dios nos dé sabiduría para saber ajustar de forma adecuada, los proyectos de nuestra iglesia, frente a las necesidades y restricciones ocasionadas por la pandemia.
- Por el Proyecto Misionero de iglesia y en concreto por el trabajo en Almogía; pero sin perder de vista Casarabonela, que Dios parece estar abriendo puertas también en la zona.
- Oremos por el programa de televisión evangélico, «Pan del Cielo» que se emite todos los domingos, a las 8:15 horas en el Canalsur de televisión. Hagamos lo posible para que lo vea mucha gente.



Programa institucional de las Iglesias Evangélicas de Andalucía



Actividades semanales en tiempos de pandemia:

- Domingos a las 12:00 horas, cultos presenciales y emitidos en directo.
- Domingos a las 11:00 horas, Clase presenciales de discipulado y nuevos creyentes.
- Domingos a las 11:00 horas, reunión de UMMBE.
- Domingos a las 12:00 actividades con los niños.
- Sábados a las 19:00 horas, reunión de jóvenes presenciales.
- Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.
- Miércoles segundo de mes: «Cómo Creerán» Tiempo de oración misionera en directo.
- Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Actividades Diarias:

- Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».

OFRENDA EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 106 /02 de mayo 2021

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Pulsa los iconos y entra en las redes sociales



«La Comunión de la Cena del Señor» (1º Corintios 11:27-34)

Hay ocasiones en las que celebrando actos públicos (deportivos, culturales, políticos) en medio del bullicio y en memoria de algo ocurrido, que se guardan unos minutos de silencio, para posterior, proseguir con las discusiones. De la misma forma hay quienes entienden la celebración de la Cena del Señor, en medio de nuestro ajetreo, un paréntesis en nuestra vida cotidiana, y que allí queda la celebración aislada, y ajena a todo lo que haremos después. Sin embargo, la comunión que celebramos tiene que ver con lo que se ha hecho antes, con lo que se está haciendo en esos minutos, y con lo que se hará luego, es decir, tiene que ver con mi relación con Jesús y con la iglesia y hermanos en particular. Es una celebración que tiene que estar llena de sinceridad, pues si no sería una burla, a todo lo que el Señor ha hecho por nosotros. Por eso, ya desde la antigüedad es requisito riguroso «la limpieza» del acto. La levadura símbolo del pecado, estaba prohibida, pues con pecado no hay común-unión. La comunión de la Cena del Señor tiene que ver con la comunión que estoy teniendo con el Señor y con mis hermanos.

En la época del apóstol Pablo, al parecer, tenían la costumbre de celebrar unos ágapes, comidas de la comunidad, donde a veces había abusos, haciendo grupos de unos con más alimentos y otros con menos, causando con ello, más división que unión. Después de esto tenían la Santa Cena como si no ocurriera nada. El momento de la Cena del Señor, nos exige una reflexión seria del estado en el que nos encontramos, para no ser hipócritas. En el planteamiento de esta interrogante, debemos recordar lo que hizo Jesús para salvarnos; y lo debemos hacer con la adoración que supone el culto que le damos a Dios: «Y cuando os dijeron vuestros hijos: ¿Qué es este rito vuestro?, vosotros responderéis: Es la víctima de la pascua de Jehová, el cual pasó por encima de las casas de los hijos de Israel en Egipto, cuando hirió a los egipcios, y libró nuestras casas. Entonces el pueblo se inclinó y adoró» (Éxodo 12:26, 27). Este principio del Antiguo Testamento, ha de estar en nuestra actitud de adoración. Cuando celebramos este acto, hemos de recordar, que es Jesús quien nos salvó, y que hemos de adorarle, con ese sentido de servicio y buen testimonio que Dios quiere demos.

Fragmento de la predicación del Pr. Juan Manuel Quero

Noticias y anuncios

¿Cómo Creerán? (Actividad Misionera)

Todos los meses, el segundo miércoles, tenemos nuestra actividad misionera: «¿Cómo Creerán?» La realizamos por Zoom e invitamos a todos los hermanos que quieran conectarse, ya que es una actividad abierta a todos los creyentes, que quieran acercarse más al llamamiento de la «Gran Comisión». Este mes tenemos un invitado muy especial, que nos podrá presentar una perspectiva muy diferente en la forma de hacer efectivo este llamamiento del Señor Jesús, se trata del gallego, Jaime Fernández, pastor, gran comunicador, escritor y doctor en pedagogía. Su relación con los deportistas de élite y su forma de comunicar el evangelio, será una aportación de bendición para todos.

Nuestras condolencias a Jorgelina y a la familia

Lourdes, hermana de Jorgelina falleció este marte pasado. Ella estuvo asistiendo a las clases de discipulado, y también, cuando la salud se lo permitía, estuvo en los cultos de nuestra iglesia. Después de sufrir una operación muy severa, en unos desajustes diabéticos, entró repentinamente en coma. Pudimos estar en el cementerio, tanto con nuestra hermana Jorgelina, como con la familia, llevando el cariño de la iglesia, y orando también con ellos. Desde aquí damos también nuestras condolencias a Jorgelina y a la familia de Lourdes.

Qué hacer cuando estás muerta de miedo



Nuevo libro recomendado por nuestra librería. Es un gran libro, escrito por Patricia Palau, esposa de Luis Palau. Donde habla como fue superando aquellos miedos que tenía con su experiencia desde el cáncer. Pero no está enfocado en su cáncer, sino como son los miedos gigantes a vencer. Los miedos comienzan como unidad en solitario uno a uno, pero después se reproducen, se multiplican y conspiran en contra de nosotros y no nos permiten, en lo real, el poder de Jesús, y distorsiona nuestras mentes, nos paraliza y no nos deja avanzar. No existen atajos para conquistar nuestros miedos, en cambio existe aquél que todo lo sabe, y que de todo se ocupa, que vive en nosotros y que nos da la reconfortante palabra: NO TEMAS (Reseña de Ruht Valiente).

Próxima reunión del Consejo de la Iglesia

El Consejo de la iglesia se reunirá por Zoom, el próximo día 13 de este mes de mayo a las 18:00 horas. Es importante que oremos por los que nos presiden, y por el Pastor de la iglesia, para que pueda estar fuerte, en medio de todas las acechanzas del enemigo, pues servir a Dios, enrolándose al avivamiento que Dios quiere darnos, despierta oposición; pero, Dios sigue teniendo la victoria sobre el pueblo que confía en Él.

Día de la madre y de la familia

El próximo domingo se tendrá un acto especial, destacando la importancia de la familia, y destacando el día de la madre que también queremos celebrar. En este culto, también tendremos la presentación de Daniela, hija de nuestros hermanos José María e Irina. Un tiempo especial, para buscar la bendición de Dios sobre las familias de nuestra iglesia, en medio de todas las necesidades existentes.

Asamblea Administrativa AIBAE se sigue posponiendo



Después de diferentes cambios de fechas (septiembre, marzo, mayo), la convención del año pasado se convoca de una forma algo diferente a lo usual, y sin remitirnos orden del día. Literalmente nos llega lo que entresacamos del escrito: «Así mismo pedimos por favor que reserven el día 5 de junio 2021 para tener nuestra asamblea administrativa en Sevilla [...] Los cargos a elegir son: presidente, secretaria, tesorero, representante del MEM y jóvenes. Dios mediante si no hay restricciones de movilidad, será de forma presencial para pastores y delegados. Los informes de los diferentes ministerios los haremos llegar muy pronto así como más información si fuese necesaria». Entendemos que también se tendrán que aprobar los temas ordinarios de la asamblea, como el acta anterior, orden del día, y otros temas, como presupuestos y demás; pero, de momento solamente hemos recibido esto. Estemos orando por la AIBAE, sabemos por el momento que pasa, y la necesidad de nuestro apoyo.

Ministerio de Obra Social, informa de los días de reparto en este mes de mayo

El Secretario General, Pr. Daniel Banyuls, aprovechando que estará representado a la UEBE, para las firmas del cambio de titularidad del piso pastoral, estará con nosotros compartiendo la Palabra de Dios. Le agradecemos que pueda ser así, y oramos para que Dios le bendiga y cuide en el viaje, y en todo el servicio que presta al Señor.

Recordamos que todos los sábados hay reunión de jóvenes a las 19:00



Los jóvenes de nuestra iglesia tienen sus programas los sábados a las 19:00 horas, según las actividades que se van proyectando. Es importante que oremos, especialmente, por los nuevos jóvenes que se van involucrando, y por los misioneros Diego y Gladys que dirigen este ministerio.

Cumpleaños mes de MAYO: ¡Felicitaciones!

Muchas felicitaciones a todos nuestros hermanos que este mes cumplen años. Les dedicamos el siguiente texto:



05, Sergio Reina; 07, Josefa Martín; 08, Alejandro Martos; 09, Paco Ortega; 11, Ana M^a Lemos; 12, Antonia González; 15, Catalina Cegarra; 21 Miguel Caro; 24, Raquel Robles; 28, Yeli Bonilla.